

Unterstützung durch die KfW und landeseigene Förderbanken

Die KfW hat bisher noch keine spezifischen Programme zur Bewältigung der Corona-Krise aufgelegt. In Frage kommen etwa Programme wie der KfW-Unternehmerkredit (Programm 037) sowie der ERP-Gründerkredit für junge Unternehmen. Die Bedingungen für diese Programme werden gelockert. Mit diesem Darlehen lassen sich etwa auch Betriebsmittel fördern. Ähnliches gilt für manche Programme der landeseigenen Förderbanken. Außerdem erhalten Unternehmen leichter Bürgschaften: Der Bund erhöht seinen Risikoanteil bei den Bürgschaftsbanken.

Bitte kopieren und als Suchbegriff eingeben:

Unternehmerkredit-Fremdkapital-(037-047)